吉田つとむはインターネットを武器とする！
町田市議会議員　吉田つとむのブログ




 4期連続TOP当選 吉田つとむとは？
過去各種選挙に15回立候補し、8勝7敗する。直近の令和4年の市議選に出て勝利し、４期連続トップ当選。個別対応形式のインターンシップが好評で若者育成を図る。自民党を排除された後、現在まで完全無所属、支持政党なし。6期目に議長も務めて改選し、7期目に町田市議選史上最高票を獲得。さらに、8期目は7期目を上回る史上最高票9206票を達成。議会内では「無所属」に参画。ユーチューブ「発見動画チャンネル」を運営。零細企業営業マンを務め、政治経験が長い。ネット関係の著作、講演もある。

 ビジュアルサイト


 本会議一般質問を終え、やり取りをまとめました。2023.09.04




市政の動向と議会発言・態度・視察川西町に会派視察TwitterFacebookコピー

2023.09.04
　今期の吉田つとむの本会議一般質問（9月1日）のやり取りをまとめたものを3本アップしました。全部で5本ありますので、残りは順次アップします。
2023.09.01 一般質問1：消費生活センターの今後の事業は.pdf へのリンク
2023.09.01 一般質問2：芹ヶ谷公園の日本三大桜は来年も無事に開花しそうか.pdf へのリンク
2023.09.01 一般質問4：町田市の他自治体への災害支援の成果について.pdf へのリンク　
　なお、本日は無所属会派では新井よしなお議員が質問しました。
　１　スクールソーシャルワーカーの活用と関係機関との連携について
　２　パークミュージアム計画について
　明日は、無所属会派の松岡みゆき議員が質問予定です。
　#本会議,#一般質問,#無所属会派,#消費生活センター,#芹ヶ谷公園,#日本三大桜,#災害支援,#他自治体,#町田市議会議員,#吉田つとむ,
吉田つとむＨＰ 　　　　　　町田市議会議員　吉田つとむのブログ

市政の動向と議会発言・態度・視察
#一般質問#他自治体#吉田つとむ#日本三大桜#本会議#消費生活センター#災害支援#無所属会派#町田市議会議員#芹ヶ谷公園

シェアする
TwitterFacebookコピー

yoshidabenをフォローする


yoshidaben



町田市議会議員　吉田つとむのブログ
 関連記事
市政の動向と議会発言・態度・視察 会派「無所属」の議会だよりの掲載文の原稿が出来ました2022.3.2
 　町田市議選の結果、吉田つとむは会派「無所属」に所属することになりました。 所属議員3名は新井よしなお議員、松岡みゆきさん、吉田つとむというメンバーです。 市議会の議会だよりの掲載文の原稿が出来ました2022.3.2 　内容...



市政の動向と議会発言・態度・視察 市議会報告2020年末-2021年始号をアップ2020.12.29
 　市議会報告2020年末-2021年始号（453号）をアップ2020.12.29、Ａ４両面で記事は、４コマです。 　記事は、以下の４本です。 大型箱物建設は選挙公約で問え　－工芸美術館の建設は、次の選挙で市民に問えー　市長は今...



市政の動向と議会発言・態度・視察 一般質問不登校と民間教育機関との連携を求める、2022.12.16記載
 　第３定例会の一般質問の一つに、不登校の問題を取り上げました。今期、4名の議員が不登校を尋ねました。私の質問では、その人数、小学校273人、中学校601人、合計874人を明らかにしましたが、保健室や多目的室などの教室外登校は含まれていませ...



市政の動向と議会発言・態度・視察 第2回定例会の一般質問項目を締め切り前に提出しました2023.05.31本日が議員質問日程の抽選日
 　第2回定例会が6月5日に開会させますが、それ以前の5月31日正午が一般質問項目を締め切り日となっていますが、その前である昨日中に提出しました2023.05.31本日が議員質問日程の抽選日となっており、各会派の代表がそのくじを引いてくれま...



市政の動向と議会発言・態度・視察 久しぶりに議員報酬の（支払い）通知を受け取りました2022.3.16
 　久しぶりに議員報酬の（支払い）通知を受け取りました2022.3.16　市議選は2月20日に行われましたが、議員の任期は3月9日からになっています。議員活動で言うと、その日からスタートするでは会議の流れがスムーズにいかないので、実質的には...



市政の動向と議会発言・態度・視察 市議会報告2021.4.特別号をアップしました
 　市議会報告2021.4.特別号をアップしました。4ページ建てで編成しました。記事は、全体で8本掲載しました。 　多摩都市モノレール基金削除ぬ反対討論（わずか4年目に基金積み立てを中止した予算）　令和3年度の予算の特徴と問題について...




堺市民センター祭りをほぼ終日観覧、ホールで出し物を見続ける2023.09.03
9月1日に行った吉田つとむの一般質問の質問・答弁の趣旨を5問とも掲載しました2023.09.05

 コメント
コメントを書き込むコメントをどうぞ コメントをキャンセル
メールアドレスが公開されることはありません。 * が付いている欄は必須項目です
コメント ※ 
名前 ※ 
メール ※ 
サイト 
 次回のコメントで使用するためブラウザーに自分の名前、メールアドレス、サイトを保存する。
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